

Pusignan

18 avril 1998

JUDO

Virginie Grossat se distingue

Si la section judo des Arts Martiaux de Pusignan avait préféré rester en retrait de la compétition en début de saison, les adeptes de la discipline enchaînent avec succès depuis quelques temps les compétitions.

Des résultats d'ensemble satisfaisants puisque les adeptes pusignanais se sont retrouvés classés dans toutes les catégories.

Lors de l'inter-clubs de Colombier-Saugnieu, les judokas de la commune récoltaient une mé-

daille d'or, deux d'argent et deux de bronze. Une sortie de premier ordre marquée notamment par la première place de la promise Virginie Grossat.

« Nous pouvons être fiers des résultats d'ensemble » explique la présidente, Angèle Lacour, « d'autant que la plupart de nos sociétaires découvrent le judo. Je tiens d'ailleurs à féliciter Virginie pour sa performance. On ne peut qu'espérer et encourager nos représentants à poursuivre sur cette voie ».

